

## El Sol del Centro

### Aguascalientes

## Presupuesto de Egresos del 2013 impulsará el desarrollo integral



LICENCIADO José Alejandro Díaz Lozano

### Aumentará competitividad económica y nivel de bienestar de la población

El Sol del Centro  
9 de noviembre de 2012

Aguascalientes, Ags.- El presupuesto estatal representa alrededor del 8% del tamaño de la economía del estado, pero su importancia económica y social es mayor, puesto que permite el funcionamiento de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, la prestación de servicios públicos en forma ininterrumpida, la inversión en obras de infraestructura necesarias en la ciudad y en el campo.

En la actual Administración del Ingeniero Carlos Lozano de la Torre, el gasto público se ha orientado hacia el fortalecimiento de la seguridad pública, de la generación de empleos, de la educación y la salud, y en general en el combate a la pobreza, generando confianza tanto dentro como fuera del estado, lo que se manifiesta en una mayor atracción de inversiones nacionales y extranjeras, es decir, en mejores perspectivas de desarrollo y bienestar.

La conducción responsable de las finanzas públicas estatales, reconocida por agencias de prestigio internacional en los últimos dos años, tiene doble mérito dado que se ha logrado durante un lapso histórico difícil, caracterizado por depresión e incertidumbre económica.

La solidez de las finanzas públicas estatales, constatada por Fitch Ratings y Standard and Poor's, colocan al Estado de Aguascalientes en los primeros lugares a nivel nacional y es ejemplo de eficiencia en el manejo de los recursos públicos, transparencia y rendición de cuentas. Las fortalezas en las finanzas públicas que han certificado las mencionadas agencias, se basan principalmente en un fuerte desempeño presupuestal, control del gasto operativo, incremento del gasto de inversión y una avanzada política de transparencia y difusión de la información financiera, entre las más importantes.

El presupuesto para el ejercicio fiscal 2013 es prudente dadas las expectativas de bajo crecimiento económico; no obstante, fue estructurado para lograr más con menos recursos, para continuar con los proyectos de mediano plazo puestos en marcha de conformidad con el Plan Sexenal del Gobierno del Estado 2010-2016, y poniendo especial énfasis en las inversiones públicas en infraestructura con el mayor rendimiento social.

Por tal razón, el Presupuesto de Egresos 2013 plantea orientar casi el 77% del gasto total a los renglones prioritarios entre los que destacan la educación con el 36% del gasto total, municipios con el 17%, el 11.5% al sector salud y el 12% a inversiones y obra pública. Por el contrario, en materia de gasto corriente, específicamente en lo que se refiere al renglón de nóminas de trabajadores del Gobierno Central, la proporción representará el 8.4% del gasto total el próximo año.

Se tiene previsto un incremento salarial del 4% exclusivamente para el personal de base o sindicalizado y para el personal de confianza, de nueva cuenta en 2013 no habrá incrementos salariales. En 2013 el presupuesto contempla la creación de nuevas plazas únicamente para el fortalecimiento de la seguridad pública, la procuración de justicia, la fiscalización y transparencia de los recursos y la recaudación de mayores ingresos.

Con acciones como estas, el Gobierno del Estado ratifica los compromisos asumidos con la sociedad, principalmente en relación de convertir el presupuesto estatal en una eficaz palanca de desarrollo.